

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

martes 6 de agosto de 2024

## La Laguna amplía sus espacios para mascotas con un nuevo parque canino en Villa Hilaria

"Esta acción forma parte del esfuerzo del Ayuntamiento por atender las peticiones vecinales y promover el cuidado animal en el municipio", indicó el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, que adelantó que también se planea un nuevo parque en la zona de la avenida de Los Menceyes



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Servicios Municipales, ha anunciado el comienzo de las obras de un nuevo parque canino en Villa Hilaria para cubrir las necesidades de esparcimiento de las mascotas en el barrio, "como parte del esfuerzo del Ayuntamiento en atender las peticiones vecinales y promover el cuidado animal en el municipio", indicó el concejal del Área, Fran Hernández.

El nuevo parque canino se situará en una zona ajardinada a lo largo de la calle Juan Pedro García, junto a la cancha, "considerándose como la más idónea para acomodar a los caninos, aprovechando su amplitud y horizontalidad, aspectos que facilitarán su cerramiento y

acondicionamiento, brindando suficiente espacio para que las mascotas puedan correr y jugar", señaló.

Para facilitar el acceso, se crearán dos corrales de control que regularán el flujo de entrada y salida. Además de las instalaciones básicas, el parque contará con mejoras significativas en términos de vegetación y sostenibilidad, con la plantación de diversos árboles, protegidos mediante un vallado metálico. Estando prevista la instalación de una nueva red de riego, soterrada y hormigonada, para asegurar su perdurabilidad, siguiendo el mismo enfoque que se ha implementado en otros espacios caninos.

## Mejoras en infraestructura y seguridad en Tejina

Entre las actuaciones de mejora más inmediatas también se procederá a la renovación del parque canino en Tejina, situado en la calle Guillermo González cerca del parque Jardines de Tejina, "para optimizar su funcionalidad y seguridad", subrayó. Este proyecto contempla la instalación de un nuevo vallado de seguridad y corral de control de acceso, la dotación de papeleras y carteles informativos para promover la limpieza y el uso responsable del espacio, así como tres nuevos bancos de madera realizados con troncos reciclados, entre otras mejoras y elementos de mobiliario urbano.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El entorno se verá enriquecido con una nueva red de riego y la plantación de varios árboles, estratégicamente distribuidos, "tal y como venimos realizando en los distintos proyectos impulsados desde el área de Parques y Jardines de Servicios Municipales, para dotar de una mayor cobertura arbórea a los entornos urbanos y lugares públicos municipales", enfatizó.

## Próximos pasos

Hernández adelantó que el Ayuntamiento planea la creación de otra área para los canes en la parcela existente entre la avenida de Los Menceyes y la calle Aranjuez, junto a la plaza arbolada, proyecto que se encuentra pendiente de habilitación presupuestaria.

Este nuevo espacio se ubicará en la parte inferior de la citada parcela, con un diseño en dos niveles que será más atractivo para el juego. El proyecto incluirá la instalación de un vallado de protección y la creación de dos corrales de acceso, uno por cada lateral, junto con una puerta de servicio para la entrada de vehículos de mantenimiento. Para proporcionar sombra futura, se plantarán varias especies arbóreas, además se instalarán bancos de madera y papeleras en ambos accesos, para mayor comodidad de las personas y familias que disfrutan del paseo con sus mascotas.

Con estas iniciativas, "La Laguna continúa dando pasos adelante en la promoción del bienestar animal. Una respuesta directa a la demanda ciudadana de contar con zonas seguras y de calidad para sus animales de compañía", concluyó.